



17 DE MARZO: JÓVENES EN URDA

Escrito dominical, el 3 de marzo

Este encuentro en cuaresma, en clave pascual, es decir, de preparación para vivir el misterio central de nuestra fe, es uno de los tres ofrecidos por la pastoral de adolescencia y juventud, para formar cristianos caminantes desde la misericordia del Señor. Cómo sabéis son tres encuentros al año, dirigidos a los jóvenes, en el marco de las tres basílicas de nuestra archidiócesis. El primero del año, a los que se van a confirmar, en la Virgen del Prado de Talavera de la Reina. El segundo, el próximo 17 de marzo, a los adolescentes en la basílica del Cristo de Urda, que sigue cautivando a los que le contemplan. Es la última basílica que ha sido declarada así, por nuestra Madre la Iglesia.

El último, un encuentro para jóvenes universitarios y jóvenes matrimonios es en Guadalupe. Asistir a esta peregrinación en octubre es un clásico en la pastoral juvenil de nuestra archidiócesis y una cita obligatoria con la Morenita de las Villuercas. Fue un servidor el primero que convocó hace muchos años la primera peregrinación a Guadalupe.

Tres son los objetivos de esta marcha al Cristo de Urda y que no nos podemos perder. Estoy persuadido que esta peregrinación hace mucho bien a los chicos y chicas de todas las parroquias que se plantean la vida cristiana y a comprometerse en los grupos juveniles.

1. Caminar juntos con alegría con Cristo, amigo que nunca falla. Es un esquema de peregrinación muy sencillo. Ponerse en camino, ligero de equipaje, con muchas ganas de compartir el gozo y la alegría de ser cristianos caminando juntos. Hacemos y conocemos muchos amigos. Rezamos y celebramos la fe, en un clima juvenil. Nos lo pasamos bien, porque en ningún sitio se dice que ser cristiano es lo más aburrido del mundo. Desde que conocí con catorce años el Amor de Jesús, os puedo asegurar que mi vida fue conocer una fiesta que nunca apaga las luces. No como las fiestas mundanas que todas acaban y a veces dejan en el corazón el hastío y tristeza. .

2. Somos un pueblo joven que camina. En Cuaresma descubrir que somos peregrinos, caminantes y que Jesús camina con nosotros. Es necesario ponerse en camino y en este camino abrirse a la amistad con Jesús y la amistad con otros chicos y chicas que comparten con nosotros la alegría de caminar juntos en gozosa esperanza. Tenemos que caminar juntos creyendo en su corazón misericordioso.

3. La Iglesia os quiere y os necesita. Voy a convocar próximamente un Sínodo Diocesano que veo necesario para revitalizar nuestra querida archidiócesis que camina en la Mancha, en la Sagra, la Jara, en Toledo, en Talavera, en Extremadura y quiero contar con vosotros. Responder que sí a Jesús, a la Iglesia y a transformar un mundo que os necesita, porque todos sabemos como nos dice el Santo Padre, que otro mundo, otra sociedad es posible si cambiamos nuestro corazón «con los sentimientos del Corazón de Cristo». El Papa Francisco os dice: «Queridos jóvenes, los necesitamos, necesitamos su creatividad, sus sueños y su valentía, su simpatía y sus sonrisas, su alegría contagiosa y también esa pizca de locura que ustedes saben llevar a cada situación, y que ayuda a salir del sopor de la rutina y de los esquemas repetitivos en los que a veces encasillamos la vida. Como Papa quiero decirles: la Iglesia está con ustedes y los necesita, a cada uno de ustedes, para rejuvenecer, explorar nuevos senderos, experimentar nuevos lenguajes, volverse más alegre y acogedora. ¡No pierdan nunca la valentía de soñar y de vivir en grande! Aprópiense de la cultura del cuidado y difúndanla; sean campeones de fraternidad; afronten los desafíos de la vida dejándose orientar por la creatividad fiel de Dios y por buenos consejeros».

Quiero que el Sínodo Diocesano sea una auténtica llamada a los jóvenes, a las familias, a todos los que aman a Jesús en su Iglesia, en comunión siempre con Pedro y abiertos a evangelizar, todos juntos, al gozo de transformar nuestra tierra que necesita hombres y mujeres transformados desde un Amor que da la vida. Unidos a nuestros pastores y como bautizados viviendo la llamada a la santidad. Santísimo Cristo de Urda caminamos hacia ti, como Iglesia que siempre es joven.

✠ FRANCISCO CERRO CHAVES
Arzobispo de Toledo
Prímado de España